

STRASBOURG : 10^{ème} OPEN EUROPÉEN
TRANSNATIONAL DE BRIDGE



www.ffbridge.fr



STRASBOURG, CAPITALE MONDIALE DU BRIDGE

Le Parc des Exposition de Strasbourg accueillera, du 3 au 17 juin 2023, plus de 15 000 bridgeurs, de tous niveaux, venus des cinq continents (Américains, Australiens, Brésiliens, Indonésiens, Anglais, Norvégiens, Français...), qui participeront au 10e Open européen transnational de bridge. L'événement est coorganisé par l'European Bridge League (EBL), et la Fédération Française de Bridge (FFB), avec le soutien de la Ville et de l'Eurométropole de Strasbourg. Pendant la quinzaine, **des animations gratuites autour du bridge** seront proposées au public dans la ville pour découvrir ce jeu qui cartonne de 6 à 99 ans.

Sport de l'esprit. L'originalité des épreuves de bridge est qu'**amateurs et experts se défient dans une ambiance festive et conviviale**. Cédric Lorenzini, le vice-champion du monde originaire de Mulhouse, nous rappelle que *“le bridge est le seul sport où un amateur peut se confronter à un pro. C'est comme si un joueur local de tennis pouvait jouer face à Rafaël Nadal au 1^{er} tour de Roland Garros !”*

Pour tous. La FFB souhaite rassembler tous les bridgeurs mais également le grand public pour une “Grande Fête” ! *“Nous voulons démontrer que le bridge est un jeu de stratégie, moderne, avec de solides valeurs, de nombreux bénéfices, accessible à tous. Le bridge, c'est fun, et on peut jouer à tout âge !”* explique Franck Riehm, président de la FFB, et Alsacien.

Apprendre en s'amusant. Des démonstrations auront également lieu tous les jours au parc des expositions pour faire découvrir aux élèves et professeurs des écoles alsaciennes que le bridge est un outil pédagogique qui permet de travailler les maths tout en s'amusant.

La ville, les restaurants, les hôtels vont être investis pendant deux semaines. Le bridgeur est un épicurien, et Strasbourg correspond parfaitement à ce profil !

Plus d'infos dont le programme complet des compétitions et des animations, ainsi que des profils des personnes dans le dossier de presse.



À PROPOS DU BRIDGE ET DE LA FÉDÉRATION FRANÇAISE DE BRIDGE :

Les bridgeurs version 2023 ont de 6 à 99 ans.

1000 clubs organisent des tournois tous les jours, partout en France. Le bridge est présent dans les établissements scolaires du CP à la terminale, il est utilisé pour renforcer les apprentissages, en particulier les mathématiques. La Fédération Française de Bridge a signé une convention avec L'Education nationale depuis 2012. Le World Bridge Fédération est reconnue par le Comité International Olympique. La FFB est présente sur tout le territoire pour l'organisation, la formation, la promotion, le développement et la pratique du bridge. Première fédération européenne, deuxième mondiale après les Etats-Unis, la FFB est une association loi 1901, agréée en tant qu'association nationale de Jeunesse et d'Education populaire. Elle assure également la représentation du bridge français sur le plan international.

Plus d'informations sur www.ffbridge.fr

CONTACTS PRESSE

AGENCE 15LOVE

Eugénie ANDREARCZYK et Ludivine MORBIN

eugenie@15love.net

06.63.12.98.22 – 06.03.05.55.22

FFB – Agnès FABRE

agnes.fabre@ffbridge.fr

06.81.31.58.43